
上山高原エコミュージアム 

―第１５７回理事会議事録― 

 
日時：平成 29年 3月 10日(金)PM7:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 尾崎敦 尾崎美津人 馬場正男               

小幡光政 山村昭義 森田忠浩 山村あけみ 山本一幸 坂本保 

中谷康彦（委任状） 岩垣廣一（委任状） 田中薫（委任状） 

     監  事  植村慶子 

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局  馬場正男 橋本直 田畑艶子    

 

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 3名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、小幡光政氏、山本一幸氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

特になし 

② プログラム部会 

特になし 

③ サテライト部会 

特になし 

④ ＲＲ部会 

随時 HPの更新を行っていると報告があった。 

かんじきハイキングの様子がケーブルテレビで放映され、ホームページ上で

見られるようにリンクしてあると報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

3月 12日に行われるモニタリング報告会の資料も完成し、一人でも多く参加

をしてほしいと。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中 

⑦ 茅プロゼクト 

中村副理事より報告 

茅の束を屋外で乾燥させているが風が強く倒れることが多く管理が大変であ

る。今後対策を考えなければならない。また、現在の状態で買い取ってもら

える茅になっているのか一度見ていただきたい。 



  来年度は茅にかかわる人数を増員し、一気に沢山の刈取りを行いたい。また 

  中型のトラックで運ぶよう段取りもしたいと報告があった。 

 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・2月の特産品販売状況、2月の入館者状況の報告があった。 

・3月 4日、岸田川クリーン作戦が行われ事務局長が出席したと報告があった。 

・モニタリング報告会の後、自然再生協議会が開催されると報告があった。 

 

協議事項 

1 当面の事業について 

 ・春のエコフェスタの参加募集をリピーターを含め行っていくことで了承された。 

2 検討事項 

 ・29 年度は理事改選期となる。地区に理事を選出していただく文書を送付する

ことで了承された。 

 ・春のごちそう便は 29年度も行うことで了承された。 

3 その他 

 ・29 年度の月例プログラムの中で新規のプログラムが組まれて、中村副代表が

主として準備等行っていくが他の理事も協力していただくことで了承された。 

 ・田中地区の防火水槽がエコの車庫裏側に建設される。工事に入ると車の乗り入

れが難しい。校庭側を利用していただく。 

  

 

次回の理事会は 4月 14日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

平成 29年 3月 10日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 小 幡 光 政 

       山 本 一 幸 


